
 

わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ・障スポ 

大津市実行委員会第２回総務・企画専門委員会 概要 

 

１ 日 時  

  令和５年１１月２８日（火） １７：００～１７：４５ 

２ 場 所  

  スポーツステーションおおつ ４階 会議室 

３ 出 席 者 

  総  数：２１名 

 （委員長１名、副委員長１名、委員１９名） 

  出  席：１４名出席、６名委員長委任、１名欠席 

 （委員長１名、副委員長１名、委員１２名、委員長委任６名） 

４ 概  要 

 （１）報告事項 下記について事務局から一括して報告。 

   第１号報告 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ・障スポ大津市実行委員会 

総務・企画専門委員会委員等の変更について 

第２号報告 開催準備経過について 

   第３号報告 大津市開催競技（リハーサル大会）及び開催施設について 

   第４号報告 令和５年度事業報告（総務・企画）について 

（２）議  事 下記について事務局から説明、全員賛成で原案どおり可決。 

   第１号議案 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ大津市識別用品整備要項の改定（案）について 

第２号議案 第７９回国民スポーツ大会・第２４回全国障害者スポーツ大会 

大津市ボランティア募集要項の改定（案）について 

第３号議案 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ大津市売店設置要項（案）について 

 （３）質  疑 

      【第４号報告 令和５年度事業報告（総務・企画）について】 

    （委員） 

      おもてなしについて、資料内では各競技会場の特定のエリア内におもてなしブースを設

けるとされている。鹿児島視察の中で、来場者の玄関口となるＪＲ等の主要駅から競技

会場までの間のエリアに立地している店舗が売店を出店されている等の事例はあった

のか。 

    （事務局） 

      売店が開かれている事例はあった。しかしながら、その売店がどのような建付けで出店

されたかについてまでは確認出来ていない。会場近隣の店舗がおもてなしブースエリア

で地域の方と参加されていたとの事例については聞いている。大津市独自のやり方につ

いては今後も検討を行う為、委員の皆さまにも情報提供をお願いしたい 

 

    （委員） 

      手づくりのぼり旗について、特殊なインクや印刷などどのような方法で作成されていた

か。大津市で現在想定している方法があれば教えていただきたい。 



 

（事務局） 

      主に小学校児童が作製していることが大半であり、絵の具を用いて直接のぼり旗に絵を

描かれていた。絵や応援メッセージを記入する一定のフォーマットがあり、それに準じ

て絵や応援メッセージ描かれていた。大津市についても同様の方法で進めていく予定で

あり、関係機関と協議をしているところである。 

 

【第３号議案 わたＳＨＩＧＡ輝く国スポ大津市売店設置要項（案）について】 

    （委員） 

      当市にある大津市民憲章を意識できる様な表現を要項や様式にいれられてはどうか。 

    （事務局） 

      今後、国スポのＰＲをする際に、大津市民憲章について触れて貰えるよう説明を行って

いく。 

 


